



## "Wir sind eins" beim TC Grün-Weiss

### [Spiel der ersten Herrenmannschaft als Startschuss eines Inklusionsprojekts](#)

**Baden-Baden** (red) - "Inklusion bewegt unsere Region": Diesem Motto hat sich auch der Tennisclub Grün-Weiss in Baden-Baden verschrieben und unterstützt ein gleichnamiges Projekt, heißt es in einer Mitteilung. Partner des Lichtentaler Tennisvereins ist die Lebenshilfe der Region Baden-Baden, Bühl und Achern. Sie ist ein aktiver Selbsthilfeverein von und für Menschen mit Behinderungen, deren Familien, Fachleuten, Freunden und Förderern.

Die Lebenshilfe sorgt seit mehr als zehn Jahren unter anderem durch inklusive Veranstaltungen und Aktivitäten für Begegnungen von Menschen mit und ohne Handicap. So entstand auch die Philosophie "Wir sind eins", die wiederum Reiner Weinbrecht, Inhaber einer Agentur für Sport-, Projekt- und Eventmanagement in Sinzheim und gleichzeitig Mitglied des TC Grün-Weiss, inspirierte, Inklusion in Sportvereinen in den Blick zu nehmen. Der Vorstand des Tennisclubs mit seinem Präsidenten Peter Schaufler hat nun einstimmig beschlossen, ganz praktisch mit der Lebenshilfe zusammenzuarbeiten und für Menschen mit und ohne Behinderungen Begegnungen zu schaffen, zu helfen, Berührungspunkte abzubauen und einander kennen und respektieren zu lernen.

Erstmals umgesetzt werden soll dieser Beschluss am Sonntag, 24. Juni. An diesem Tag bestreitet die erste Herrenmannschaft des TC Grün-Weiss ihr erstes Heimspiel. Die Spieler und Verantwortlichen haben ja einen Aufstieg in die Oberliga angepeilt, so dass diesem Spiel eine entsprechende Bedeutung zukommen wird.

Interessierte Gäste der Lebenshilfe werden zu diesem Event besonders eingeladen. Sie können am Frühstück auf der Anlage im Haimbachtal teilnehmen, interessante Tennismatches verfolgen und einen schönen und spannenden Tag erleben. Allen Besuchern und den Sponsoren wird das neue Projekt des Tennisclubs Grün-Weiss vorgestellt und damit offiziell der Startschuss gegeben. Beginn ist um 9.30 Uhr auf der Platzanlage im Haimbachtal in Lichtental.